

Liebe Eltern,

nach ziemlich genau 2 Jahren öffnen wir endlich wieder unseren Getränkeverkauf.

Für alle die unseren Getränkeverkauf noch nicht kennen: wir verkaufen ehrenamtlich zum Selbstkostenpreis Milch- und Saftgetränke in der ersten großen Pause.

Viele Eltern haben sich gemeldet, um den Verkauf zu unterstützen, so dass wir auch gleich wieder täglich durchstarten können- vielen Dank dafür! Wer noch später einsteigen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen.

In den letzten 2 Jahren ist viel passiert und leider sind die Preise auch im Milch- und Saftbereich enorm gestiegen.

Wir verkaufen immer 5 MARKEN IM BLOCK, da immer nur freitags Markenverkauf parallel zum GETRÄNKEVERKAUF IN DER 1. GROßEN PAUSE stattfindet. Am FREITAG sollten also die Kinder Geld mitnehmen, damit sie in der nächsten Woche Milch oder Saft kaufen können.

Wir haben 2 verschiedene Marken in den Farben **BLAU** und **ROT**.

Mit den **blauen Marken** können **ALLE MILCHGETRÄNKE** gekauft werden.

Mit den **roten Marken** können **ALLE SÄFTE** gekauft werden.

Die Säfte werden in Glaspfandflaschen angeboten auf deren Rückgabe wir angewiesen sind, da wir sonst in der Bilanz ins Minus rutschen. Daher muss beim Saftkauf zur **roten Marke** (=Bezahlung des Saftes) auch immer eine **Holzpfandmarke** abgegeben werden. Diese erhält man am Ende der Pause im Tausch gegen die leere Flasche zurück. Somit müssen die Kinder auch nur 1 PFANDMARKE besitzen.

5 blaue Milchmarken kosten 3,20 €

5 rote Saftmarken kosten 3,60 €

1 Pfandmarke kostet 1 €

Als Säfte gibt es die kleinen Flaschen von *Auricher Säfte* in den Geschmacksrichtungen Orange, Apfel, Multivitamin und Traubensaft. Auricher ist ein Familienbetrieb, der auf nachhaltige Produktion setzt, gerne nachzulesen unter www.auricher.gmbh/nachhaltigkeit. Außerdem spart die räumliche Nähe zu Aurich Transportwege ein, was ebenfalls der Umwelt zugute kommt. Beliefert werden wir weiterhin mit den Säften von *Getränke Valentin* aus Langenhorn.

Die Milchprodukte werden uns wie früher vom *Getränkspartner Böttcher* geliefert, der zahlreiche Schulen und Kitas in Hamburg versorgt. Es gibt kalten Frischkakao oder auch H-Milch Kakao in den Geschmacksrichtungen Erdbeere, Vanille und Schoko.

Vor der Pandemie hatten wir für unsere Allergiker nicht nur die Säfte ins Programm aufgenommen, sondern auch Soja- und Hafermilchprodukte im Angebot. Leider sind bei diesen Produkten die Preise exponentiell gestiegen und können mit der Kalkulation der übrigen Milchprodukte nicht mehr eingekauft werden (40% Preisdifferenz). Sollte irgendetwas Kontakte haben, dass wir einen günstigeren Preis erzielen können, nehmen wir sie natürlich sofort wieder ins Sortiment auf.

Wann geht es los?

Vorschulklassen: Die Kleinsten haben einen Nesthäkchen Bonus bei uns 😊 Ab sofort können die Kinder direkt in der Klasse bei Frau Sarfo und Frau Vollrath die Marken kaufen. Sie müssen sich NICHT für die Marken am Freitag zusätzlich anstellen, sondern können sich dann immer gleich Getränke mit den Marken kaufen.

Jahrgänge 1 und 2: Diesen Freitag, 1.4., können in der 1. großen Pause alle Marken gekauft werden.

Jahrgänge 3 und 4: Diesen Freitag, 1.4., können in der 2. großen Pause alle Marken gekauft werden.

Da der Verkauf erst jetzt wieder komplett anläuft, ist es in dieser Woche AUSNAHMSWEISE auf 2 Pausen mit 2 Eltern im Markenverkauf verteilt. Normalerweise werden am Freitag die Marken parallel zum Getränkeverkauf in der 1. großen Pause verkauft.

In der 2. Großen Pause ist keine Getränkeausgabe und auch kein Markenverkauf.

DIESEN FREITAG WERDEN NUR MARKEN VERKAUFT! DIE NÄCHSTEN MARKEN GIBT ES ERST WIEDER AM 8.4.!

DER GETRÄNKEVERKAUF STARTET NÄCHSTEN MONTAG, 4.4., IN DER 1. GROßEN PAUSE!

Wir freuen uns auf einen gelungenen Neustart!

Herzliche Grüße
Esther Quante